

Medienmitteilung

Stimmvolk genehmigt Bauprojekt Spital Uster

Verwaltungsrat und Spitalleitung freuen sich über den positiven Entscheid

Uster, 27. November 2016 - Die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger der Zweckverbandsgemeinden sagten heute an der Urne mit grossem Mehr «Ja» zum Finanzierungskonzept des Um- und Erweiterungsbaus Spital Uster. Somit kann das zukunftsweisende Projekt wie geplant umgesetzt werden.

Die Zustimmung zur Finanzierung des Um- und Erweiterungsbaus Spital Uster löste beim Verwaltungsrat und der Spitalleitung grosse Freude aus. «Die Stimmberechtigten sind von der Notwendigkeit überzeugt und genehmigten die einmalige Ausgabe von 349 Mio. Franken», sagte Reinhard Giger, Präsident des Verwaltungsrats, nach der Abstimmung. «Jetzt ist der Weg frei für die Realisierung eines von langer Hand geplanten, zukunftsweisenden Vorhabens.»

Andreas Mühlemann, Direktor Spital Uster, zeigte die nächsten Schritte auf: «Spitalleitung und Baukommission werden die Arbeit umgehend fortsetzen, sodass das Projekt vorangetrieben und das Baugesuch bei der Stadt Uster eingereicht werden kann.»

Zeitgemässe Infrastruktur

Die Bauarbeiten werden in mehreren Etappen ausgeführt und gesamthaft rund sechs Jahre in Anspruch nehmen. Nach deren Abschluss wird das Spital Uster in der Spitallandschaft des Kantons Zürich einen bevorzugten Platz einnehmen und die Bevölkerung der Region, gestützt auf eine zeitgemässe Infrastruktur, optimal versorgen können.

Der Verwaltungsrat des Zweckverbandes Spital Uster, die Spitaldirektion und alle Mitarbeitenden freuen sich auf die Realisierung eines Bauwerks, das die Gesundheitsversorgung in der Region für die kommenden 25 bis 30 Jahre auf eine solide Grundlage stellt.



Bild zur freien Verfügung:

Bildlegende: Die Visualisierung zeigt die Sicht auf den Neubau vom Park her.

Spital Uster: Persönlich – kompetent – nah.

Das Spital Uster ist das vernetzte und leistungsfähige Diagnose- und Therapiezentrum des Zürcher Oberlandes und des Glattales. Mit einem gut ausgebildeten Ärzte-, Therapeuten- und Pflorgeteam sowie einer modernen Infrastruktur stellt das Spital Uster die Grundversorgung für 172'000 Menschen sicher. Jährlich werden 58'000 stationäre oder ambulante Patientinnen und Patienten behandelt, gepflegt und betreut. Für den stationären Aufenthalt stehen 200 Betten zur Verfügung. Jedes Jahr erblicken mehr als 900 Säuglinge im Spital Uster das Licht der Welt. Mit rund 1'200 Mitarbeitenden ist das Spital der grösste Arbeitgeber der Stadt Uster. Das Spital Uster wurde bereits 1883 gegründet und wird von elf politischen Gemeinden getragen (Dübendorf, Fehraltorf, Greifensee, Hittnau, Mönchaltorf, Pfäffikon, Russikon, Schwerzenbach, Uster, Volketswil, Wildberg).

Weitere Informationen

Reinhard Giger, Präsident des Verwaltungsrats/

Andreas Mühlemann, Direktor

Kommunikation Spital Uster

Tel. 044 911 10 02

Tel. 044 911 22 65

kommunikation@spitaluster.ch